

## Estudia Lúder un Posible Aumento Salarial a Obreros

- ★ En Tres Meses, Alza de 100% en los Precios
- ★ Cinco Muertos por la Violencia Política
- ★ Dieciocho Diputados Salen del Bloque Peronista

BUENOS AIRES, 19 de septiembre.—El Presidente provisional de Argentina, Italo Lúder, ordenó hoy estudiar la posibilidad de otorgar un aumento salarial de emergencia a los trabajadores, para que puedan enfrentar el continuo incremento del costo de la vida, que entre junio y agosto subió en un ciento por ciento.

En tanto, la violencia política imperante en el país cobró hoy cinco nuevas víctimas y varios heridos en distintos puntos del país; el bloque de diputados peronistas comenzó a dividirse anoche cuando 18 parlamentarios anunciaron que se retiran de ese conglomerado.

"Hemos agotado los esfuerzos para lograr que el bloque cumpla el papel que le corresponde como herramienta de lucha al servicio del proyecto del general Perón", dijeron los disidentes en un documento que distribuyeron en el Congreso Nacional.

Fuentes del Palacio Legislativo dijeron que los diputados que se escindieron del bloque están disgustados

porque entienden que la banda oficialista está manejada por elementos derechistas, al estilo y enseñanza del exiliado José López Rega.

Es precisamente este mismo grupo el que inició la campaña de denuncias en contra del terrorismo ultraderechista del cual era supuestamente cerebro López Rega.

Voceros autorizados del ministerio de Economía señalaron que hoy, por segundo día consecutivo, los ministros de Economía y de Trabajo, Antonio Cafiero y Carlos Richauf, se reunieron para analizar una eventual alza de emergencia de salarios para paliar la continua ola inflacionaria que afecta a la nación.

Hoy entró a su segundo día la huelga iniciada ayer por las sociedades rurales argentinas, que exigen un alza en los precios de las carnes.

El paro involucra a 340,000 ganaderos, y consiste en no enviar animales a los mercados o mataderos para que sean procesados.

En esta capital comenzó a obser-

varse disminución en el abastecimiento de carnes, la cual se considera se agravará en los próximos diez días que durará la huelga.

Los ganaderos han expresado que su movimiento no tiene "trasfondo político ni golpista".

En Tucumán fueron muertos cinco guerrilleros en dos encuentros que sostuvieron con elementos del ejército.

En La Plata, una poderosa bomba destruyó gran parte de la vivienda de un cuidador de una facultad de la Universidad local. En esta misma ciudad estallaron además varias bombas en diferentes lugares, que sólo provocaron pánico.

Esta noche la policía bonaerense descubrió una bomba instalada en el local de la Unión de Docentes Argentinos, y en las afueras estallaron tres artefactos explosivos más en un comercio de automóviles y en dos viviendas particulares.

(AFP, Latin y AP)

## NOVEDADES

### Lúder, con Problemas Iguales que Isabelita

BUENOS AIRES, Sep. 19, UPI y EFE.— La violencia recrudeció nuevamente en Argentina con tiroteos que dejaron un saldo de seis guerrilleros izquierdistas muertos y dos policías heridos. En tanto, un dirigente sindical peronista derechista resultaba gravemente herido al ser atacado a balazos por un grupo terrorista no identificado.

El nuevo brote de violencia se produjo mientras la gestión del presidente interino, Italo Lúder, se veía obstaculizada por huelgas, otra división en el peronismo y supuestas discrepancias con el ministro de Economía, Antonio Cafiero, que podrían conducir a la renuncia de éste, según despachos de prensa locales.

Cinco de los guerrilleros fueron muertos en la norteña provincia de Tucumán, donde el ejército realiza desde hace siete meses una campaña para destruir una "unidad rural" del llamado Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), proscribido grupo extremista marxista.

También en la ciudad de Tucumán, un grupo terrorista, no identificado, hirió gravemente a balazos al dirigente de las "62 organizaciones" (la rama gremial del peronismo), Juan Soria, luego de interceptar anoche su automóvil, según informó la policía.

## EL DIA

### Argentina

